

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">365 Días</a> Ciro Gómez Leyva	Un México con menos de 25 homicidios diarios	La indiscutible mejora estadística no puede ser tomada como una buena noticia, todavía. <b>De acuerdo con las cifras oficiales preliminares, los homicidios en abril (más los feminicidios) se situaron en torno de los 67 diarios. Una cifra muy impresionante comparada, por ejemplo, con los 100 de abril de 2020, o los 89 que se registraban en septiembre, cuando el gobierno de Sheinbaum-García Harfuch-Trevilla-Morales asumió funciones.</b> Repito, por tanto, lo expresado hace un mes, que es notable y plausible el empeño del gobierno federal para hacer lo que no se hizo en los seis años previos: enfrentar a los criminales y tratar de darle un poco de paz y seguridad a millones de mexicanos. en especial a los más pobres. <b>Pero 67 ejecuciones diarias es seguir en el país de horror y muerte.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Puerta giratoria	<b>En Michoacán. la jueza Elizabeth Galicia decidió que las drogas halladas, el intento de fuga y el cateo con orden judicial no bastaban para vincular a Leslie "N". alias La Güera, presunta operadora del CJNG.</b> ¿La razón? Inconsistencias sobre cuántas veces se tocó la puerta antes de entrar. Para la FGR, a cargo de Alejandro Gertz. esto no es justicia, es un subterfugio La Fiscalía va contra la jueza, pero el daño ya está hecho, la puerta giratoria volvió a funcionar. Mientras los cárteles afilan cuchillos, el sistema judicial amolda tecnicismos. Lo legal no siempre es lo justo. y lo justo cada vez es más difícil de atrapar. Por ello el cambio.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Cloaca	<b>Los balazos de doña Carlota no sólo acabaron con dos invasores, reventaron la podredumbre que el Estado de México venía barriendo bajo la alfombra. Despojos masivos, notarios cómplices, policías ciegos y una red de invasores profesionales con más estructura que el propio gobierno.</b> Por ello, la gobernadora Delfina Gómez ya puso manos a la obra. En Ecatepec, el operativo de la Marina para recuperar casas fue espectacular. La cloaca estaba ahí. sólo que nadie la quería oler. Ahora, falta que encuentren a los que firmaron, encubrieron y lucraron. Doña Carlota sacudió al sistema: ya veremos cuánto.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Juez ampara narco corridos	Sigue la polémica por los narco corridos: <b>un juez federal concedió una suspensión al grupo Los Alegres del Barranco</b> , contra el decreto del gobernador de Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla. que prohíbe interpretar melodías de ese género. Es decir, <b>el juzgador dio luz verde para que se continúe haciendo apología del crimen.</b>



# Síntesis informativa

11 de mayo de 2025

EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Inquebrantables	<b>Mientras reciben rosas y discursos, las madres buscadoras vuelven a mostrarle al país la otra cara de lo que significa ser madre en México marchar. exigir, cavar. Desde el Monumento a la Madre hasta el Ángel de la Independencia, miles gritaron lo que ya es consigna: "Con el gobierno o sin él. Ilegaremos a la verdad".</b> Ana María Velázquez, madre de Carlos Eduardo. desaparecido en su camino a EU. suplica a Claudia Sheinbaum interceder ante Texas para reconocer tres cuerpos.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Editorial</a>	Madres buscadoras: deber de justicia	<b>Miles de madres salieron a manifestarse ayer a fin de recordar que a ellas se les ha dejado sin nada que festejar y con mucho que exigir.</b> En primera instancia, esclarecimiento: el reclamo, que hacen todos los días desde todos los espacios, de que las autoridades de los tres niveles de gobierno busquen y localicen a sus seres queridos. <b>desaparecidos por uniformados, grupos paramilitares, miembros del crimen organizado o las confusas mezclas y alianzas entre estos actores.</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Rubalcava y Calderón, juntos en la Línea 1 del Metro	<b>A menos de una semana de haber asumido la dirección del Sistema de Transporte Colectivo, Adrián Rubalcava realizó su primera visita a los trabajos de modernización de la Línea del Metro.</b> aunque lo que más destacó fue la presencia del exdirector del Metro, Guillermo Calderón, quien ahora es asesor de Movilidad del Gobierno capitalino.
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Festeja COMX a mamás migrantes	En medio de la polémica entre el Gobierno de la CDMX y el Instituto Nacional de Migración por el desalojo del campamento migrante en la colonia Vallejo en la GAM, <b>el secretario de Gobierno, César Cravioto, dejó un mensaje a quienes están en condición de movilidad humana en la Ciudad: "Aquí nadie los va a molestar".</b> Nos platican que <b>el funcionario, en compañía de Temistocles Villanueva comisionado para la Atención a la Movilidad Humana, visitó a las mamás que viven en estos campamentos para llevarles obsequios y festejar el 10 de mayo,</b> ahí también les informó algunos derechos a los que tienen acceso.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	No le alcanza a la CNTE para movilizarse	Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación que, ante lo magro de sus filas, que se reflejó en su movilización del pasado de mayo en la capital del país, en los estados donde aún tienen fuerza, como Oaxaca, Michoacán, Chiapas y Guerrero, buscan convencer a la gente para que se sume a sus manifestaciones del Día del Maestro. aunque sólo se comprometen a costear el traslado. Desde Palacio Nacional nos comentan que <b>la presidenta Claudia Sheinbaum planea reunirse con la dirigencia nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación antes del Día del Maestro, para anunciar un incremento salarial. Y no descartan que también reciba a la CNTE.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC